

Vivre dans un pays producteur, rude épreuve de volonté

Par Profil supprimé Posté le 16/08/2016 à 00h17

Bonjour,

Tout d'abord, waw, les message sont vraiment émouvant... Je souhaite beaucoup de force de volonté a celles et ceux qui se battent pour sortir d'une addiction.

Je ne sais pas vraiment quoi attendre de se message mais, sans doute d'en parler fait deja du bien, c'est deja ca.

J'habite dans un pays en Amérique du Sud et c'est vraiment pas évident.

Je suis pas un très grand fan de Cocaine mais, il m'arrivait quand j'étais en France d'en prendre mais, le jeu n'en valait pas la chandelle; prix exorbitants pour un effet qui n'était pas forcément ce que je recherchais.

La ou je suis, le produit est très bon et coute 10€ le gramme, j'ai peur car je vois ma consommation augmenter et, punaise, je vois que je craque de temps en temps a des moment ou avant je me serais dit que c'est pas nécessaire.

Bon, faut pas se laisser aller, je vais me foutre des coups de pied au fesses et arreter de faire le con, j'ai plein de bonnes raisons de me reprendre mais comment rester serein quand on est entouré par la tentation?

Foutu volonté.

Etre raisonnable, responsable, c'est en nous. Courage punaise!

Bonne soirée a tous